## Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Logo des Arbeitskreises gentechnikfreies Metzingen/Ermstal

## Arbeitskreis gentechnikfreies Metzingen wieder aktiv

Veröffentlicht am: 13.01.2010

Regelmäßig trifft sich der Arbeitskreis Gentechnik-Freies Metzingen/Ermstal (AGM) zum Informationsaustausch und zur Vorbereitung von Aktionen. Heute um 20.15 Uhr im Gasthof "Rose" ist es wieder so weit. Thema ist u.a. die gemeinsam mit der Stadt Metzingen und dem Weltladen organisierten Ausstellung "abgeerntet - wer ernährt die Welt?", welche im Februar/März im Foyer des Metzinger Rathauses aufgebaut sein wird. Ziel des AGM ist die regionale und gentechnikfreie Produktion von Lebensmittel in der Landwirtschaft. Im Dezember wurde deshalb schon ein offener Brief an Landwirtschaftsministerin Aigner verfasst.

Südwest Presse Online: Heute Treffen des AGM				